



松陵

輪島市立松陵中学校 学校便り 3月号 H23.3.1(火)
 〒928-0001 輪島市河井町1 1部39の1番地
 ☎ 0768-22-2044 F A X 0768-22-2045

最後の締めくくりを！

平成22年度も残すところ1ヶ月となりました。3年生は、公立高校入学試験〔3月8日(火)・9日(水)〕が目前に迫ってきましたし、1・2年生にとっても学年末テストがあります。今までがんばってきた成果が試される時です。保護者の皆様におかれましては、お子さんが、それぞれの最善を尽くせるよう体調面等で万全のご支援をお願いいたします。3年生全員が「輝く十五の春」を迎えられるよう、全職員一丸となって最後の詰めをしっかりと行ってまいります。また、1・2年生にとっても、各学年の締めくくりとなる大事なテストです。それぞれこの1年を振り返り、新たな学年へのステップとするためにもぜひ最善をつくして欲しいものです。保護者の皆様も勉強しやすい環境づくりや健康管理等ご協力よろしくをお願いいたします。

第50回卒業証書授与式 3月15日(火) 午前9:30開式

いろいろな場面で、学校をリードし、文字通り「松陵中学校の顔」として頑張ってきた3年生。いよいよその門出の日が迫ってまいりました。心をこめて送り出したいものです。保護者の皆様のご来校を心よりお待ちしております。

| 日 | 曜 | 3月・4月初の主な行事 | | | |
|----|---|---------------------------|-----|---|-----------------------|
| 1 | 火 | 交通安全街頭指導 Pあいさつ運動 職業人講話 | 19 | 土 | |
| 2 | 水 | | 20 | 日 | |
| 3 | 木 | | 21 | 月 | 春分の日 |
| 4 | 金 | 輪高卒業式 | 22 | 火 | |
| 5 | 土 | 門高卒業式 | 23 | 水 | |
| 6 | 日 | | 24 | 木 | 修了式 給食終了 |
| 7 | 月 | 3年給食終了 | 25 | 金 | 離任式(9:00~) 年度末・始休業 |
| 8 | 火 | 1・2年生期末テスト 公立高校入学試験 | 26 | 土 | |
| 9 | 水 | ↓ ↓ 1・2年球技大会 | 27 | 日 | |
| 10 | 木 | | 28 | 月 | |
| 11 | 金 | | 29 | 火 | |
| 12 | 土 | | 30 | 水 | |
| 13 | 日 | | 31 | 木 | |
| 14 | 月 | 卒業証書授与式予行・準備 街頭指導 Pあいさつ運動 | 4/1 | 金 | |
| 15 | 火 | 第50回卒業証書授与式9:30 | 2 | 土 | |
| 16 | 水 | 公立高合格発表 | 3 | 日 | |
| 17 | 木 | 校区小学校卒業式 | 4 | 月 | 新学期・入学式準備(午前) 新学級編制発表 |
| 18 | 金 | | 5 | 火 | 入学式10:00 始業式 |

◇保護者アンケートの結果◇

2学期末にご協力いただいた保護者アンケートの集計結果をお知らせします。

数値は、「そう思う（当てはまる）」「どちらかといえばそう思う（どちらかと言えば当てはまる）」の肯定的なものです。

| | 質 問 項 目 | 2 学 期 | 1 学 期 |
|----|-------------------------------|-------|-------|
| 1 | 子どもは、明るく元気に登校している（学校が楽しい） | 94.2% | 90.6% |
| 2 | 毎日机に向かう習慣が身につくよう支援している | 72.5% | 72.7% |
| 3 | 子どもは、家庭での挨拶や会話をよくし、学校生活の様子を話す | 73.8% | 74.4% |
| 4 | テレビ・ゲーム・パソコン等をする時間を決めている | 50.0% | 44.4% |
| 5 | 「早寝・早起き・朝ご飯」を心がけ、一緒に食事をとっている | 81.3% | 85.5% |
| 6 | 「おはよう・お帰り・おやすみ」等の言葉かけをしている | 94.2% | 95.0% |
| 7 | 学校のきまりや登下校時の服装に気を配っている | 90.6% | 92.7% |
| 8 | 授業参観や懇談会にはできるだけ参加するようにしている | 66.1% | 66.1% |
| 9 | 部活の練習や大会での子どものがんばりや成長を見ている | 77.8% | 78.9% |
| 10 | 学校と家庭との連絡がこまめに行われ、連携がとれている | 70.4% | 66.1% |

・今年度の学校運営の方針として、「生徒の努力」「教師の努力」「保護者の協力」の3つの視点で取り組みを進めてきました。学校と家庭は、同じ方向を向いて力を合わせ前に進むという意味でよく車の両輪にたとえられますが、この結果から見て、全体的に2学期は評価が下がっていることと、50～70%前半の評価が多く、少し物足りなさを感じます。平成23年度は、今まで以上に連携を深め、力を合わせて共に子ども達を育てていきませんか。

・学校では、保護者アンケートや生徒へのアンケート結果を参考に学校としての自己評価を行い、学校評議員とPTA役員（三役）による学校関係者評価委員会で評価を受け、改善点をあげて次年度の方針や取り組みの重点事項を決めています。ぜひ平成23年度も「保護者の協力」をよろしくお願いします！

≪ 部活動時間変更のお知らせ ≫

春の気配が日毎に感じられるようになって来ました。グラウンドの雪も解け、野球部や陸上部が久しぶりの土の感触を楽しむように練習を始めています。3月より部活動の時間が30分長くなります。各部においては、23年度のシーズンはもう始まっているという感じで取り組んでいます。保護者の皆様におかれましても、更なるご声援、ご支援、何卒よろしくお願い申し上げます。松陵中学校では、部活動を「心身をきたえる場」としてしています。一人ひとりが、今年度の成長を確かめ、大きな夢や目標を持って、人間関係を大切にしながら力強く取り組んで欲しいと思います。

人がいるから そこに関係が生まれる
 心があるから そこに悩みが生まれる
 そして、悩みがあるから 人は優しくなれる

| | |
|---------|--------------|
| 3月 活動時間 | 18:30 完全下校です |
|---------|--------------|